
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 76 del 22.04.2021 Approvato in data 22/04/2021

Ordine del giorno prot. n. 33 del 30/03/2021; odg suppl. prot. n.42 del 08/04/2021; odg suppl. prot.
n. 45 del 19.04.2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.07 11.15

Caronia M. Anna A --- --- ---- -----
Ferrara Fabrizio A --- --- ----- -----
Gentile Milena P --- --- 10.12 10.25

Melluso Fausto P --- --- 10.07 11.15

Russo Girolamo P ---- ---- 10.07 11.15

Tantillo Giulio P 09.00 09.00 10.07 11.05

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.00 in prima convocazione, in modalità telematica
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Alle ore 10.07 il Presidente in presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso e Tantillo
constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. "Lottizzazione Genova”
3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.
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Il Presidente apre la seduta e ringrazia l’Ass. Di Dio, l’Assessore Prestigiacomo e
l’Ing. Di Gangi per la partecipazione e chiede di aggiornare sullo stato dell’arte in
merito al punto 2 dell’OdG.
Riferisce che la Dott. Rimedio non potrà partecipare per impegni pregressi
Il Consigliere Tantillo riferisce che tale vicenda è stata trattata parecchie volte dalla
Commissione ricordando il pregresso, precisa che non è stato risolto il problema del
cancello adiacente l’oratorio e della strada di collegamento della via Di Blasi con la
via L. Da vinci sottolineando che non si hanno notizie di detta strada e di un altro
tratto di strada che parte da via Telesino.
Si attesta alle ore 10.12 la presenza della Consigliera Gentile
La Consigliera Argiroffi aggiunge a quanto espresso dal Consigliere Tantillo che tale
vicenda si protrae da anni ricordando di avere chiesto più volte un cronoprogramma
e le scadenze certe che a tutt’oggi non sono pervenute Chiede che tale situazione
venga conclusa e che venga data una data per la risoluzione di tale situazione
L’Assessore Di Dio rileva che i dati attengono all’Urbanistica e al Patrimonio e
riferisce che non è materia del suo settore, ma se ci sono fatti singoli che possono
essere risolti lo farà a titolo personale sottolineando che delle lottizzazioni se ne
occupa l’Urbanistica
La Consigliera Argiroffi manifesta disappunto per quanto espresso dall’Assessore Di
Dio
L’Assessore Di Dio reitera quanto già dichiarato
Il Consigliere Tantillo ritiene che i vari settori competenti dovrebbero fare una
riunione congiunta per chiarire definitivamente tale situazione e successivamente
riferire alla commissione. Ricorda che tali edifici sono privi di abitabilità, materia che
riguarda l’edilizia privata.
Alle ore 10.25 la Consigliera Gentile abbandona la seduta
La Consigliera Argiroffi condivide quanto espresso dal Consigliere Tantillo e
sottolinea la l’incapacità amministrativa
L’Assessore non condivide i toni usati dalla Consigliera Argiroffi
Il Presidente non ritiene che la Consigliera Argiroffi abbia offeso l’Assessore
riferendo che la consigliera esprime il suo pensiero e si assume le sue responsabilità
per quanto espresso all’Assessore
L’Assessore Di Dio reitera che non permette che vengano usati tali toni. Ritiene di
invitare il Capo Area e sentirsi con il suo collega del Patrimonio per raggruppare tutti
i temi utili a fare chiarezza.
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L’Assessora Prestigiacomo per quanto espresso dal Consigliere Tantillo ritiene giusto
che si faccia una riunione interna con gli uffici di competenza e cercare di fare
chiarezza e risolvere definitivamenti tale lottizzazione.
Il Consigliere Melluso ritiene utile che dalla riunione citata si produca una relazione
sullo stato dell’arte e trasmetterla alla Commissione
Il Presidente chiede che tale riunione venga fatta al più presto
La Consigliera Argiroffi desidera capire le motivazione per cui gli Assessori
convocati già da giorni non vengono preparati per rispondere ai quesiti posti dai
Consiglieri.
L’Assessora Prestigiacomo rassicura che verrà fatta la riunione con gli altri settori per
concludere tale vicenda.
Il Presidente sottolinea che gli Assessori rappresentano il Sindaco e sono
l’espressione politica della città e dunque sono tenuti a rispondere a qualsiasi
problematica
L’Assessore Di Dio chiarisce alla Consigliera Argiroffi il lavoro preventivo che viene
svolto dallo stesso prima della partecipazione ad una riunione e invita il Capo Area
Di Gangi di contattare gli altri uffici e convocare al più presto tale riunione in modo
da poter dare gli aggiornamenti.
Si attesta la presenza della Dott.ssa Rimedio
Il Presidente riferisce alla Dott.ssa Rimedio quanto stabilito durante la seduta odierna
per la definizione di tale vicenda e chiede se può dare delucidazioni in merito
La Dott.ssa Rimedio riferisce gli aggiornamenti del Settore Patrimonio in merito alla
lottizzazione e delle documentazioni richieste agli uffici dell'area tecnica. Ritiene che
si possa ipotizzare una stipula entro il mese di maggio e puntualizza che verrà chiesto
che il cancello che insiste nell'area venga dismesso
Il Consigliere Tantillo precisa che insistono due cancelli in tale area che debbano
essere rimossi
L’Assessore Prestigiacomo propone che tale riunione venga svolta nella giornata di
lunedì p.v.
Alle ore 11.05 il Consigliere Tantillo abbandona i lavori
Il Presidente ringrazia i presenti e invita ’Ing. Di Gangi di farsi carico di convocare
la riunione congiunta e resta in attesa della relazione che verrà stilata nella riunione
su citata.
Il Presidente invita la Segreteria a dare lettura del verbale odierno.
Il presente verbale n. 76 viene posto in votazione per appello nominale e approvato
all’unanimità dei presenti.
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Il Presidente alle ore 11.15 dichiara chiusa la seduta.

La Segretaria
Anna Caronia

Il Presidente
Girolamo Russo
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